Genehmigung für Zubau

Einstimmig genehmigt die Gemeindevertretung den Bebauungsplan für den neuen Zubau des KH Mittersill.

MITTERSILL. Nächster wichtiger Meilenstein für das Zukunfts- und Modernisierungsprogramm im Krankenhaus Mittersill: Die Gemeindevertung beschloss vor kurzem einstimmig den Bebauungsplan. Damit kann jetzt die Interessentensuche für den Krankenhaus-Anbau auf dem Nachbargrundstück beginnen. Diese Liegenschaft befindet sich im Eigentum der Gemeinde Mittersill und wird dem Land für die Bebauung zur Verfügung gestellt.



Gezielt ausgebaut wird das Krankenhaus Mittersill.

Bild: SW/KH MITTERSILL

Salzburgs Finanzreferent David Brenner (SPÖ) dazu: "Wir wollen den Krankenhaus-Standort Mittersill langfristig absichern. Deshalb haben wir im Vorjahr ein weit reichendes Investitions- und Strukturprogramm entwickelt. Wir reden

hier von rund fünf Millionen Euro, die in den nächsten Jahren in die Sanierung und Modernisierung des Krankenhauses fließen.

Ich freue mich, dass jetzt für den Anbau die Interessensuche beginnen kann. Darauf aufbauend kann dann der entsprechende Regierungsbeschluss gefasst werden."

Im jetzt zum Bau freigegebenen Neubau werden im Obergeschoß eine neue Sterilgut-Anlage und der OP-Trakt untergebracht sein. Im Erdgeschoß ist zudem ein Ärztezentrum geplant. Brenner: "Das Land Salzburg als Rechtsträger bekennt sich damit eindeutig zum Krankenhaus Mittersill und zu einem starken regionalen Gesundheits-Zentrum."

Bürgermeister Wolfgang Viertler sagt: "Dies ist ein entscheidender Schritt in der Standortsicherung des örtlichen Krankenhauses sowie in der medizinischen Qualitätssicherung unserer Region. Diesen Weg gehen wir gemeinsam mit den politisch Verantwortlichen des Landes."



Spende für die Kirchenrenovierung

"Es kommt von Herzen", sagte Silvia Maurer (im Bild) bei der Übergabe ihrer 500-Euro-Spende an Pfarrer Tobias Giglmayer. Wie bereits in der Februarausgabe der "Mittersiller Nachrichten" berichtet, wird nach den Osterfeiertagen mit Renovierungs- und Reinigungsarbeiten an der Mittersiller Pfarrkirche begonnen. Die Gesamtkosten werden mit rund 150.000 Euro veranschlagt. Pfarrer Giglmayer dankte Maurer für diesen "wichtigen Beitrag". In den kommenden Wochen wird es Haussammlungen für die Arbeiten an der Kirche geben.

